
 

 

 

  
 

給食試食会を実施しました 
１１月１１日（金）に、１～３年生の保護者（希望者）を対象に、給食試食会を実施 

しました。 

 はじめに多目的室で、栄養士の本校職員による『学校給食について』と『食育につい 

て』の講話をしました。その後、子どもたちよりも少し早めに給食を食べていただき、 

児童の給食の様子を参観していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食材学習支援事業（６年生） 
 １１月１１日（金）に、ゲストティーチャーとしてイチゴやブロッコリー、トウモロコシを育てておられる農

家の方をお招きして、６年生が家庭科の学習をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 ４ 年 １ １ 月 １ ４ 日  

令 和 ４ 年 度 学 校 だ よ り N O .４０④ 

加 古 川 市 立 平 荘 小 学 校 

 

 

 

 

 

 

 １～３年生の保護者の皆様、給
食試食会への参加をどうもありが
とうございました。 
 そして、PTA研修部の役員の皆
様、給食試食会のお世話をどうも
ありがとうございました。 
 今後も、安全安心な給食の実施
に尽力いたします。ご理解ご協力
をよろしくお願いいたします。 

 

みなさん、農
業についてどん
なことを知って
いますか？ 

 

兵庫県の農
業について話
します。 

但馬は、但馬牛
が有名です。 

丹波は
何が有名
か知って
います
か？ 

丹波は、丹波三宝
と言われて、黒豆・
栗・小豆が有名で
す。 

阪神地区は、カーネーション
が有名です。昔は、母の日にカ
ーネーションの出荷が間に合い
ませんでした。それを間に合う
ようにしたのが、阪神地区で
す。 

播磨は、
米が有名で
す。 

淡路は、タマネギ
が有名です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 農家の人の思いや苦労を教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 兵庫県が日本一なのは何か知っていますか？ 
ため池です。米を作るのに水が必要なのです。兵庫県
は、瀬戸内式気候で、降水量が少ないためにたくさんの
ため池が作られています。 

 

今から、果物と
野菜とに分類して
もらいます。 

子ども

たちは大

変興味を

もって学

習に臨め

ました。 
 みなさんは、野菜や果物のどの部分を
食べているでしょうか？ 
 タマネギは、葉っぱの付け根を食べて
います。 
 サツマイモは、根がふくらんでいると
ころを食べています。 
 ジャガイモは、地下茎と言って、茎を
食べています。 

   

ワークシートをしながら楽しく
学習を進めました。 

 

 農薬を使わないと収穫量が減ってしまいます。
虫食いの収穫物も食べられますが、消費者は買い
にくいです。 
生産者は、安定的に野菜や果物を消費者に提供

しないといけません。それが、農家の使命です。 
最近では、農薬を減らして、害虫の天敵を利用

する方法も実施されています。例えば、イチゴに
つくハダニに対して天敵の虫を振りかけて退治す
ることがあります。農薬を使用するときは、きち
んと計量カップで量って使用しています。できる
限り農薬を使わなくていいようにも進んできてい
ます。 

 現在の日本の農業の問題として、水田が減って
きています。田んぼは、水をためる力がありま
す。大雨の時に、洪水を起こさないようにダムの
機能も持っています。また、害獣の被害も多発し
ています。この辺りでは、アライグマの被害がよ
くあります。 

 農家の人の苦労は、収穫の時期がズレたときに
売り物にならないそうです。「ブロッコリーを育て
ていたときに、体調を崩してしまったら、既に花
が咲いてしまいました。体を大事にしないといけ
ないと思いました。」と教えてくださいました。 農家の人たちの「安全・安心な食の提供」についての思

いや苦労をいっぱい学べた有意義な時間になりました。 


